
C'est officiel, la campagne IR va être décalée... Ainsi, celle-ci débutera le 20 avril sans doute en 
période de confinement.

Vous avez certainement déjà reçu les premières directives, nous souhaitons en avoir connaissance.

Rappelons que le but est toujours le même : le moins d’agents possible dans les services     ! Cela
implique donc nécessairement des mesures particulières.

- Le PCA va donc être à priori revu pour les missions prioritaires en lien avec la campagne. Nous
souhaitons en avoir connaissance dès que possible.

- Est-il prévu en Isère de réduire la présence physique dans les services en transférant la réception 
téléphonique sur des postes en dehors des SIP ? 

- Envisagez-vous de solliciter les agents d'autres services que les SIP ? Si oui, lesquels et sous 
quelle forme ? (en présentiel ? télétravail ? équipement en téléphones et pc portables, etc) ?

Bref qu'est-il prévu concrètement dans notre département.

Pour Solidaires Finances Publiques 38, la campagne en mode confinement doit se faire sans accueil
physique (uniquement téléphone et e-contact), confirmation faîte par le DG lui-même, et donc en
mode  dégradé !  Pour  autant,  il  est  primordiale  pour  cette  campagne,  qui  va  se  tenir  dans  des
conditions particulièrement compliquées, que tous les agents qui assumeront cette mission disposent
d'une information claire, de la part de la direction, sur l'organisation matérielle et humaine au regard
des effectifs disponibles. Ces éléments doivent être portés à la connaissance des personnels le plus
en amont possible.

Pour nous, il est hors de question que la réception téléphonique et par mail se fasse sur des plate-
formes (ou marguerites). Chaque agent en présentiel doit avoir son propre téléphone et son propre
ordinateur ! Un agent doit travailler sur son poste de travail. Pas de partage en turn-over , afin de
limiter fortement le risque de contamination. 

Enfin, cette campagne pourrait se terminer dans une période de « dé-confinement »… Tout aussi
compliqué donc ! Nous souhaitons d'ores et déjà en connaître les modalités d'organisations. Pour
nous, les règles de distanciation et les gestes barrières devront continuer à s'appliquer.
Ainsi, dans l'optique où les usagers pourraient de nouveau se rendre dans nos services, chaque boxe
de réception devra être équipé de plexiglass, et les agents de masques, lingettes, gants et avoir à
disposition du gel hydroalcoolique. 

Le dé-confinement  ne doit  pas  être  synonyme de prise de risques inconsidérés.  Le principe de
précaution doit toujours être de mise ! 

Pour finir une demande sur le NRP : évidemment, l'actualité covid 19 prime dans la période,
mais nous continuons à combattre cette réforme globalement et nous ne désespérons pas que cette
crise serve de leçon aux gouvernants. La DG a d'ores et déjà annoncé la suspension des projets sur
les SPF. Vous devez annoncer le retrait, et si ce n’est pas en votre pouvoir au moins le report de
toutes les opérations prévues au 1er janvier 2021. Même chose pour celles du 1er janvier 2022.



Pour Solidaires Finances Publiques 38, compte-tenu de leur engagement actuel et de la durée de
rebond après la crise, aucun agent ne doit avoir à subir en parallèle de telles opérations. 

Pour finir :

Nous avons appris ce matin que le digicode dans les ascenseurs 1 et 3 du site de Rhin et Danube a
été désactivé comme suite à notre demande. Nous vous remercions de la réactivité dont vous avez
fait preuve.

En  outre,  nous  apprenons  également  qu'un  agent  de  propreté  de  la  société  MSEI  passera
quotidiennement à chaque étage du bâtiment Rhin et Danube avec un produit désinfectant spécial
COVID-19. Il nettoiera chaque poignée de portes, interrupteurs, digicodes extérieurs, etc afin de
décontaminer  les  endroits  fortement  sollicités  par  les  doigts  et  les  mains.  Cette  démarche  est
positive et nous souhaitons savoir si elle est également prévue sur les autres sites du département. A
défaut, nous le revendiquons. 

Tout  en  maintenant  que  cette  opération  de  désinfection  va  dans  le  bon  sens  ,  nous  espérons
néanmoins  que  celle-ci  ne  remplacera  pas  les  dotations  de  gels,  lingettes,  masques  et  gants  et
surtout que cela ne présage pas d'un retour massif des agents dans les services, en prévision du
début de campagne IR… 

Cordialement

Pour la section Solidaires Finances Publiques 38
Isabelle FERRUCCI


